
Cardiologie. Ensemble ouvrons toutes les portes.

Au 20 septembre, 8.000 habitants ont réclamé la ré-ouverture de l'unité de cardiologie
interventionnelle.
Un mouvement d'une telle ampleur ne s'est jamais vu dans notre région.
Et il a commencé à "ouvrir des portes". Parmi elles, celle de Dominique Braye, le président de
la CAMY qui, avec l'appui de tous les maires de la communauté, a déclaré soutenir l'action du
comité "Cœur.Hôpital.Mantes".
Nos analyses, évidemment, ne sont pas les mêmes. Mais ce qui compte, c'est qu'ensemble
nous obtenions la ré-ouverture de ce service vital pour les Mantais.
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